



A la découverte de la ville médiévale de Melle

publié le 19/03/2013

Descriptif :

Première étape médiévale

Dans le cadre du projet transdisciplinaire "Voyage au coeur du Moyen-âge", tous les élèves de 5ème et d'ULIS sont allés à la découverte de notre patrimoine local médiéval, la semaine du 11 au 15 février 2013.

Encadrés par les guides conférenciers du "Pays d'art et d'histoire" du Pays Mellois" :

- 1) Ils ont découvert l'architecture de l'église romane de St Hilaire en jouant au "jeu de l'oie géant".
- 2) Ils ont joué les apprentis sculpteurs et ont pu modeler un bas-relief représentant les bestiaires romans observés ans l'église St Savinien.
- 3) Ils sont allés à la recherche des traces de l'architecture médiévale dans la ville de Melle.

Prochaine étape de notre "Voyage au coeur du Moyen-âge" , la visite du calligraphe enlumineur Mr Guéry , du 25 mars au 12 avril . Les élèves se transformeront pour l'occasion , en copistes , dans la quiétude du "scriptorium classe" !!!

Toutes les oeuvres réalisées par les élèves au cours de ce "voyage" seront exposées lors des portes ouvertes , le samedi 1er juin 2013.

Portfolio

